



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Babinsa Mranggen Wakili Danramil 12/Mranggen Hadiri Hari Jadi Kabupaten Demak Ke 520 Tingkat Kecamatan Mranggen

Muhammad Makruf - DEMAK.FR.N.CO.ID

Mar 29, 2023 - 04:56



**Babinsa Mranggen Wakili Danramil 12/Mranggen
Hadiri Hari Jadi Kabupaten Demak Ke 520
Tingkat Kecamatan Mranggen**

**BREAKING
NEWS**

Pemerintah Kabupaten Demak hari ini menggelar upacara Hari Jadi Kabupaten Demak ke 520 Tahun tingkat Kecamatan Mranggen di halaman Kantor Kecamatan Mranggen

DEMAK — Pemerintah Kabupaten Demak hari ini menggelar upacara Hari Jadi Kabupaten Demak ke 520 Tahun tingkat Kecamatan Mranggen di halaman Kantor Kecamatan Mranggen Desa Mranggen Kecamatan Mranggen Kabupaten Demak. Selasa (28/03/2023).

Hadir dalam upacara Hari Jadi tersebut Camat Mranggen Bpk Wiwin Edi Widodo, S.Sos., M.M beserta Staf, Sekcam Mranggen Bpk Abdul Choliq, AP. MM, Kapolsek Mranggen diwakili oleh Wakapolsek Mranggen Iptu Bambang Suhartoyo, S.H., M.H, Danramil 12/Mranggen diwakili oleh Serma As'ari, Kepala

PKM 1 Kec. Mranggen dr. Kartika Indrawati, Kepala PKM 2 dan 3 Kec. Mranggen dr. Haerudin, Kepala KUA Mranggen H. Nur Ali, S.Ag, M.Pdi, Kepala Desa se Kecamatan Mranggen, Anggota Polsek Mranggen, Anggota Koramil Mranggen, Staf Kec. Mranggen, Tokoh agama dan tokoh masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Mranggen Aipda Agus Supriyanto

Dalam acara ini Camat Mranggen bertindak sebagai Inspektur Upacara dan Komandan Upacara Abdul Choliq, AP. MM, Sekcam Mranggen dan diikuti peserta upacara TNI, Polri serta instansi terkait di wilayah Kecamatan Mranggen.



Camat Mranggen Bpk Wiwin Edi Widodo, S.Sos., M.M mengucapkan " terima kasih kepada para hadirin tamu undangan yang hadir dalam kegiatan upacara Hari Jadi Kabupaten Demak ini", ucap Camat Mranggen.

Lebih lanjut Wiwin Edi Widodo, S.Sos., M.M juga menyampaikan "seiring usia Kab. Demak yang masuk ke 520 bukan usia muda lagi, untuk itu pemerintah dan masyarakat ke depan bersama mewujudkan kesejahteraan masyarakat Kab. Demak ". Pungkasnya.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak